

**Betreff:**

Situation auf dem Schlachthofgelände

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

über die Entwicklungen auf dem Schlachthofgelände in diesem Jahr zu berichten, besonders zu folgenden Aspekten:

- + Entwicklung der Besucherzahlen (Einzelpersonen, bestimmte Personengruppen)
- + Aktivitäten im Rahmen des Projekts ‚Kultur im Park‘ und deren Resonanz; Inwieweit wurde die Anregung aus dem Ortsbeirat (vgl. Beschluss 0066 v. 26.04.12) umgesetzt, den Aspekt Gewaltprävention bei der Programmgestaltung zu berücksichtigen?
- + Aufkommen an Straftaten, speziell Gewalttaten und Drogendelikte: Zahlen 2012 und Durchschnitte der vorangegangenen fünf Jahre
- + Erfahrungen des Suchthilfezentrums (Mobiles Kontaktcafé)
- + Präsenz von Stadt- und Landespolizei

Wiesbaden, 04.10.2012